

LA RECOGNITIO DE LAS INTRODUCCIONES LATINAE DE NEBRIJA. EDICIONES DE 1495 Y 1510

CARMEN CODOÑER
Universidad de Salamanca
codo@usal.es

Me permito alejarme de la senda que con frecuencia compartimos Emiliano y yo, en la seguridad de que sabrá comprender esta pequeña traición a los Padres de la Iglesia. Vuelvo en esta ocasión a Antonio de Nebrija, algo más tardío, pero unido a Salamanca por largos años de docencia, no siempre satisfactorios.

La *Introductiones Latinae*, publicadas como gramática en 1481, sufrió por parte del maestro Nebrija una remodelación consistente en la adición de un extenso comentario en 1495 y de unos añadidos previos: dedicatoria, prólogo y un *suppositum de auctoribus...* todavía sin título, título que insertaría posteriormente en 1495¹.

Los tres añadidos, especialmente el concerniente a la dedicatoria a la reina Isabel han recibido especial atención por parte de los investigadores; me ocuparé del *suppositum* como paso previo al objetivo central.

¹ *Suppositum de auctoribus grammaticae latinae in quo doctissimus quisque consentit.*